

Starte Deine Karriere im Verwaltungsdienst!

Europäisches Propädeutikum Public Management

Ab 2025 bietet die Hochschule für öffentliche Verwaltung Kehl ein einzigartiges Vorbereitungsprogramm auf den Bachelorstudiengang „Public Management“ an.

Hast Du eine Hochschulzugangsberechtigung, Deutschkenntnisse (auf dem Niveau B1/B2) und Interesse an einem vergüteten Studium im Public Management in Baden-Württemberg? Dann ist unser Europäisches Propädeutikum Public Management **genau das Richtige für Dich!**

Was das Programm bietet:

- Umfassende sprachliche, inhaltliche und methodische Vorbereitung auf ein Studium und eine Karriere im gehobenen Verwaltungsdienst auf kommunaler Ebene
- Ein Semester voller intensiver Lernerfahrungen in einem dynamischen und interkulturellen Umfeld
- Modulare Kurse in Staatsrecht, Fachsprache, Verwaltungswesen und mehr
- Blended-Learning-Ansatz mit digitalen Selbstlernkomponenten und Präsenzphasen
- Praktische Einblicke durch Expertenvorträge und Exkursionen zu Verwaltungseinrichtungen

Dein Weg zum Erfolg:

- Ab Herbst 2024: Optionale Sprachvorbereitung Deutsch, um das Niveau B2 zu erreichen (online)
- Januar bis Juni 2025: Europäisches Propädeutikum Public Management (ab März vor Ort in Kehl)
- Ab Herbst 2025: Übergang in ein praxisnahes und vergütetes Studium mit besten Karrierechancen im öffentlichen Dienst

Begleitprogramm & Förderung:

- Finanzielle Unterstützung durch ein Stipendium möglich
- Patenprogramm Deutsch+ zur sprachlichen und fachlichen Förderung
- Individuelle Unterstützung bei Bewerbungsverfahren und Vermittlung von studienbegleitenden Praktika

Zielgruppe:

- Studieninteressierte aus der EU und dem EWR mit Hochschulzugangsberechtigung und Deutschkenntnissen auf dem Niveau B2. Für Bewerber*innen mit B1 Kenntnissen steht vorab ein umfassender Online-Sprachkurs zur Verfügung.

Hochschule für öffentliche Verwaltung Kehl

Dein Partner für eine erfolgreiche Zukunft in der öffentlichen Verwaltung

**JETZT
BEWERBEN!**

Weitere Informationen:

[www.hs-kehl.de/
propaedeutikum/](http://www.hs-kehl.de/propaedeutikum/)



Start your career in public administration!

Public Management Preparatory Course

Starting in 2025, the University of Applied Sciences Kehl will offer a unique preparation for the Bachelor's degree in Public Management.



Do you have a higher education entrance qualification, German language skills of at least level B1/B2 and are you interested in a remunerated degree programme in Public Management in Baden-Württemberg (Germany)?

Then our Preparatory Course **is the right programme for you!**

What the programme offers:

- Comprehensive language, subject-specific and methodological preparation for the bachelor's degree programme and a career in higher administration at local level
- Intensive learning experiences in a dynamic and multicultural environment
- Modular courses in constitutional law, German language, public management etc.
- Blended learning approach with digital self-study and face-to-face sessions
- Practical insights through expert lectures and field trips to administrative institutions



Your path to success:

- From autumn 2024: an optional online language preparation phase for those below B2 level
- January to June 2025: Public Management Preparatory Course (first two months online, from March 2025 in-person in Kehl)
- From autumn 2025: Successful transition to university, remunerated studies and excellent career opportunities in the public sector



Accompanying programme & funding:

- Financial support through a scholarship is possible
- German+ mentoring programme for language and study support
- Personalised assistance with your application for the "Public Management" study programme and internship placements during your studies



Who is the preparatory course aimed at?

- Prospective students from the EU and EEA with a higher education entrance qualification and German language skills at level B2. To advance your German from B1 to B2 a comprehensive online language course will be provided.



University of Applied Sciences Kehl
Your partner for a successful future in public administration

APPLY NOW!

For further
information
please visit:

[www.hs-kehl.de/en/
prep-course/](http://www.hs-kehl.de/en/prep-course/)

Sponsored by:

